
15.07.2022

Landesprogramm für Akzeptanz und Vielfalt - nachge-
fragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3185 in Drucksache 7/5548 er-
geben sich Nachfragen.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Zu welchen konkreten Zwecken beziehungsweise zu welchen kon-
kreten Veranstaltungen war ein Nachdruck der Broschüre für das 
Landesamt für Bodenmanagement und Geoinformation nötig (sie-
he Antwort zu Frage 3)?

2. Im Anschluss an die vorherige Frage: Welche Veranstaltungen fan-
den im Sinne des Landesprogramms oder im Rahmen des Landes-
programms für Akzeptanz und Vielfalt im oder durch das Landesamt 
für Bodenmanagement und Geoinformation wann statt?

3. Wurde der Nachdruck der Broschüre auf Verlangen des Landesam-
tes getätigt?

	 	 Jankowski	 Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 27. Juli 2022
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